



Vente Venezuela responsabiliza al alcalde de Vargas por la crítica situación de la entidad costera

(La Guaira 23/11/2018) Es inhumano lo que sucede en Vargas, estamos frente al colapso estructural de todos los servicios públicos. Las cloacas desbordadas en todas las calles y avenidas; montañas de basura regadas en todas las comunidades; sectores como Montesano con más de dos meses sin servicio de agua potable; transporte inexistente en todo el estado; y los recurrentes apagones por fallas en el suministro de energía eléctrica.

Todos estos problemas tienen en crisis al estado Vargas, tienen un responsable claro, y ese no es otro que el alcalde de Vargas José Alejandro Terán, quien como agente del régimen de Nicolás Maduro en la entidad nos tiene sometidos bajo el yugo de la revolución socialista.

Desde Vente Vargas hacemos un llamado es a todos los ciudadanos varguenses a no a resignarse a vivir en la miseria socialista. A pesar que estamos pasando por los momentos más duros y crueles en nuestro estado, ni siquiera en el deslave del año 1999, hoy tenemos que resistir más duro que nunca, no podemos acostumbrarnos a vivir de esta manera, en la miseria, en la esclavitud que pretende imponer el régimen chavista, hay que alzar la voz fuerza y expresar la indignación con la que vivimos.

Para nosotros desde el partido de la libertad la organización es vital, ya que esa organización es lo que logrará ponerle fin a este régimen. Tenemos que organizarnos, confiar y fijar un mismo objetivo para detener este régimen oprobioso, desde Vente Venezuela y Soy Venezuela le extendemos las manos a todos los ciudadanos que quieran luchar para que hoy estando juntos podremos ponerle fin a la pesadilla del siglo XXI.